

部活動等大会結果報告

陸上競技部

☆島根県選手権陸上大会 7月18日～19日

男子優勝種目

110mハードル	3年 堀 汐音
走高跳	3年 鳥屋尾優介
棒高跳	2年 尾崎将矢
走幅跳	2年 永岡勇次郎
三段跳	2年 永岡勇次郎
高校砲丸投	1年 三原友大

女子優勝種目

100mハードル	1年 福本智帆
4×400mリレー	藤原、松浦、端本、五嶋
棒高跳	3年 五嶋美月
円盤投	3年 牛尾結香

※その他入賞多数

☆島根県高等学校新人陸上競技大会 9月19日～20日

男子優勝種目

2年 100m	2年 高野翔大
4×100mリレー	福田、永岡、高野、西尾
4×400mリレー	中尾、永岡、西尾、福田
棒高跳	2年 尾崎将矢
走幅跳	2年 永岡勇次郎
三段跳	2年 永岡勇次郎
円盤投	2年 山之内武威
ハンマー投	2年 山之内武威

大会新記録

女子優勝種目

100mハードル	1年 福本智帆
棒高跳	2年 古谷花鈴
砲丸投	1年 植木恵美里

※その他入賞多数

美術部

☆愛鳥週間用ポスター図案コンクール

特選	1年 岡本 夕奈
入選	1年 新井 ふわり、1年 倉橋 真衣

★その他部活動の結果は、大社高校のホームページにて随時更新をしています！

【JRC部】知っていますか？災害対応自動販売機

皆さんは、災害対応自動販売機をご存じでしょうか。自然災害時や緊急事態発生時、停電になった場合も商品が取り出せるような仕組みの自動販売機です。公共施設や避難指定場所に設置されていることが多いです。

本校も、緊急避難場所に指定されています。JRC部では防災についても学んでおり、活動の一環で地域にどのくらい設置されているか調査を行いました。調べていく中で、伊藤園が設置に向けて活動をしていることを知り、生徒からの提案で、このたび本校の伊藤園の自動販売機を災害対応のものに変更していただくことになりました。

10月6日から有朋館1階に設置されています。



伊藤園の方から使い方や、設置の現状などのお話しも聞きました。

●今後の予定●

11月

2日(月)	PTA 教育研修会、1・2年学年 PTA
4日(水)	1・2年進研学力テスト(～5日)
6日(金)	3年ベネ・駿共通テスト模試(～7日)
13日(金)	3年全統プレ共通テスト(～14日)
19日(木)	3年平日補習Ⅱ期前期終了
28日(土)	登校日
30日(月)	期末試験(～12月4日)

※新型コロナウイルス感染症の影響により、変更になる可能性もあります。

12月

1日(火)	期末試験(～4日)
2日(水)	振替休業日〔11/28(土)分〕
8日(火)	球技大会(1・2年)
9日(水)	3年平日補習Ⅱ期後期開始
11日(金)	3年駿台プレ共通テスト(～12日)
16日(水)	3年体育科スケート実習(～17日)
18日(金)	3年平日補習Ⅱ期後期終了
22日(火)	終業式
23日(水)	保護者面談期間(～28日) 3年代ゼミ共通テスト模試(～25日)

大社高校学校だより

社高の風

令和2年
10月
第65号

大社高校オープンスクール2020

8月21日に中学生対象のオープンスクールを開催し、県内外から約600名の参加がありました。当日は、外に受付を設け検温を行い、教室の座席の間隔を広くとるなど新型コロナウイルス感染症対策を徹底して実施しました。「授業体験講座」と「社高生の生活」についての2コマを通して、高校生活や授業について知っていただきました。生徒会主導で学校紹介の映像もリニューアルし、ICT機器を使った授業や実験など大変好評でした。



1年生体育科キャンプ実習

9月8～10日、2泊3日の日程で「国立三瓶青少年交流の家」にて野外活動を学ぶキャンプ実習を行いました。普段体験することのない人間関係づくりレクリエーション、飯ごう炊さん、登山など全身で学ぶ三日間でした。自然に親しみ、部活動の枠を超えてクラスメイトとの親睦を深めながら、有意義な時間を過ごしました。



後期生徒会メンバー紹介

前期生徒会での大イベントも終わり、後期生徒会へバトンタッチする時期になりました。9月23日に後期生徒会の立会演説会・選挙が行われました。後期生徒会役員は以下の通りです。

会長	2-3 中野 あみ	書記	2-3 福城 絢菜
副会長	2-3 石富 かな	"	2-5 米原 美洸
"	2-4 柳楽 沙耶	"	2-5 持田 唯菜
議長	2-3 富田 夏海	会計	2-3 谷本 響
副議長	2-2 石波 愛心	"	2-3 吉田 珠羽
"	2-3 大門 ひな	応援リーダー	2-3 坂山 空羽

新しい生活様式の中での挑戦!

鹿城祭 2020

テーマは『千祭一過』

9月2日(水)、3日(木)に文化祭、9月4日(金)に体育祭の日程で、大社高校『鹿城祭』を開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、例年と異なる新しい生活様式に合わせ、生徒・教職員一丸となって様々な工夫を考えながら企画を進めました。たくさんの挑戦の詰まった記憶に残る鹿城祭になりました。

文化祭では、全校を2グループに分け、入れ替わりでそれぞれの発表や企画を開催しました。そのため、同じ演目を2回行うなど例年とは異なる大変さがありましたが、よいものを届けようという思いが伝わってくる発表・演技・演奏でした。

また、クラス催し物でも、密集を避けるよう企画内容を工夫しながら考えたり、時間ごとに換気を行ったりと各クラスの発想力・行動力が発揮されました。クラス催し物の鹿城杯には某猫型ロボットの世界観を取り入れたアトラクション3年1組『ドラ屋敷』が選ばれました!

間隔を広くとり、指揮者との間にはビニールシート。それでも、クラスごとに音でひとつになり、素晴らしいハーモニーを響かせました。最優秀賞は、『正解』を歌った1年2組となりました。

合唱
コンクール

クラス企画

デコレーション

体育祭は今年度も出雲ドームでの開催。応援席を離す、応援の際にはマスクの着用を徹底するなど多くの制限はありましたが、そのような状況の中でも、競技を工夫し、熱戦が繰り広げられました。

今年の応援合戦は、3年生のみクラスごとでの発表ということで、各クラスのカラーがより色濃く出て、3年間の高校生活のなかでも、より強く記憶に残るものになったのではないのでしょうか。



競技

部活動・委員会

展示発表

クラス対抗
応援合戦

今年度は新型コロナウイルス感染症対策により模擬店やお茶席なども中止。例年とは違った形で活動の魅力を伝えるために、各部・委員会は工夫を凝らして展示や発表を行いました。

体育祭 結果	1位	2位	3位
総合の部	黄分団	青分団	赤分団
応援合戦の部	3-6	3-2	3-1
デコレーションの部	青分団	紫分団	黄分団